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INFORMACIÓN OFTALMOLÓGICA

«Información Oftalmológica».- Lleva ya 
un año como Presidente de la Sociedad Valen-
ciana de Oftalmología, ¿cómo valora su expe-
riencia?

Dr. Enrique Cervera Taulet.- Realmente 
enriquecedora. No tengo más que palabras de 
agradecimiento para todos; para los miembros 
de mi Junta, por su intenso trabajo, para mis 
compañeros y miembros de la Sociedad, por su 
colaboración, y por último para la industria. Me 
siento muy orgulloso de presidir nuestra Socie-
dad y todo lo que supone.

«Información Oftalmológica».- El próximo 
Congreso de la Sociedad Valenciana tendrá lu-
gar el 23 y 24 de marzo, ¿cómo se va a desarro-
llar? ¿qué destacaría del programa?

Dr. Enrique Cervera Taulet.- El esquema 
es similar al del año pasado. El primer día, jueves 
23, será la tarde de los Simposio, y el viernes el 
de la jornada propiamente del Congreso. Para 
nosotros sigue siendo muy importante, por un 
lado, desarrollar una parte científica actualizada 
y atractiva, sin olvidarnos de la parte social de 
un Congreso como el nuestro, que permita es-
trechar lazos entre todos los colegas de nuestra 
Comunidad.

Pretendemos que el Congreso sea útil tanto para el subespecialista como 
para el oftalmólogo general. Pero incluso para el subespecialista que quiere 
estar al día en lo que se está haciendo en otros campos de la Oftalmología 
que no sean el suyo.

El año pasado fue un éxito la mesa transversal sobre miopía y este año 
repetimos el formato, con dos mesas multidisciplinares. La primera abordará 
la problemática del paciente diabético, con la participación incluso de un en-
docrino que nos actualice conceptos con los que deberíamos estar familiari-
zados; y la segunda pondrá el foco en traumatología ocular.

Además, se desarrollarán mesas sobre uveítis y cirugía refractiva y catara-
ta. Este año hemos introducido también un formato diferente para las nove-
dades en DMAE y glaucoma, que hemos denominado como flashes informa-
tivos, comunicaciones breves y posterior discusión. Habrá dos conferencias 
magistrales, a cargo del Doctor Luis Arias, que nos hablará sobre la evolución 
en la cirugía del desprendimiento de retina, y del Doctor Javier Mendicute, 
que se centrará en la cirugía del cristalino y en el síndrome seudoexfoliativo. 
Habrá también tiempo para los Residentes y presentación de vídeos sobre 
casos clínicos.

OTRAS ACTIVIDADES DE LA SOCV

«Información Oftalmológica».- Más allá del Congreso, ¿qué otras acti-
vidades se están realizando desde la Sociedad?

Dr. Enrique Cervera Taulet.- Hay que be-
neficiarse de las redes sociales y desde la Junta 
lo sabemos. Hemos modificado el diseño de la 
web de la Sociedad, haciéndola más actual e 
introduciendo nuevas ventanas informativas, 
como la Bolsa de Trabajo. Hemos realizado 
el primer curso de Simulación Quirúrgica para 
residentes, actividad que pretendemos impul-
sar y mejorar. Y se han mantenido actividades 
que ya se venían realizando con éxito, como el 
Congreso de Residentes o nuestra Reunión de 
Santa Lucía, que este año ha organizado el Dr. 
Martínez Toldos en Elche, con un gran éxito de 
participación.

«Información Oftalmológica».- ¿Cree que 
la pandemia COVID nos ha cambiado mucho?

Dr. Enrique Cervera Taulet.- Nos ha he-
cho valorar aspectos de nuestra vida personal y 
profesional que quizá antes no apreciábamos. El 
contacto personal que permiten los Congresos, 
el coincidir con compañeros y amigos, el inter-
cambio de experiencias… han vuelto, y espere-
mos que nunca más nos abandonen.

Entrevista con el presidente de la Sociedad, el Dr. Enrique Cervera Taulet

«Pretendemos que el Congreso de la SOCV’2023 
sea útil tanto para el subespecialista como para 

el oftalmólogo general»
El Ilustre Colegio de Médicos de Valencia acogerá, los días 23 y 24 de marzo, el Congreso de la Sociedad Oftalmológica de 
la Comunidad Valenciana (SOCV) 2023. Su presidente, el Dr. Enrique Cervera Taulet, que cumple ahora su primer año en el 
cargo, describe seguidamente los aspectos más destacados de esta convocatoria, así como las acciones más relevantes 

desarrolladas por la Sociedad, entre otras cuestiones.

“
«El contacto personal que permiten los 

Congresos, el coincidir con compañeros y amigos, 
el intercambio de experiencias… han vuelto, y 
esperemos que nunca más nos abandonen»

”

Dr. Enrique Cervera Taulet.




